

*Le Bulletin des
parler français
du Canada*

NOTRE COURRIER

JOURNAL D'ASSURANCE

Publié à Québec, 133, rue St-Pierre.

JUILLET-AOUT 1903

No. 3

Les Compagnies d'assurances canadiennes

75

Les Compagnies d'assurances étrangères.

Les affaires d'assurances sur la vie se développent, progressent, augmentent rapidement tous les ans au Canada, preuve tangible, substantielle, manifeste de l'esprit d'économie et de la prospérité qui règnent dans le pays. Mais il est cependant regrettable pour ceux qui étudient la situation, de voir des milliers de piastres de l'argent canadien sortir du pays tous les ans, pour paiement de primes à des compagnies d'assurances étrangères.

Depuis 1875, les Canadiens ont payé à des compagnies d'assurances américaines seulement, l'énorme somme de \$72,000.00 en primes sur assurances, s'élevant au chiffre de \$160,000,000 ; le montant de primes payées l'année dernière par les canadiens à des compagnies d'assurances américaines a été de \$5,550,000 L'argent ainsi payé est placé dans des entreprises qui ne profitent aucunement au Dominion ; et bon nombre de ces entreprises maintenant font concurrence à nos propres industries.